



Pressemitteilung:

Bremer Mädchen zeigen ihr MINT-Potenzial Erfolgreicher Abschluss des Projekts MINT4girls im Schuljahr 2023/24

Das Projekt MINT4girls unterstützt in Bremen die Nachwuchsförderung von Mädchen im MINT-Bereich. Schülerinnen sollen für MINT-Berufe begeistert werden, um den unterdurchschnittlichen Frauenanteil in diesen Professionen zu steigern. Im Schuljahr 2023/24 hat das Projekt einen bedeutenden Meilenstein erreicht: 119 Mädchen der Jahrgänge acht und neun aus zehn Bremer Schulen haben ihre Begeisterung und Fähigkeiten in den Bereichen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik (MINT) entdeckt und entwickelt.

MINT4girls wird von der Arbeitsagentur Bremen und Bremerhaven, NORDMETALL - Verband der Metall- und Elektroindustrie e.V. und den Unternehmensverbänden im Lande Bremen e.V. gefördert. Durchgeführt wird das Projekt vom Bildungszentrum der Wirtschaft im Unterwesergebiet e.V. (BWU).

MINT4girls startet mit einer Informationsveranstaltung zur Gewinnung der Schülerinnen, mit der auch die Motivation gefördert und die Unterstützung im Prozess der Praktikumsfindung sichergestellt werden soll.

Die anschließenden Workshops werden in Kooperation mit Bremer Unternehmen und Instituten gestaltet und durchgeführt. Fast alle Betriebe sind Mitglied bei NORDMETALL oder den Unternehmensverbänden im Lande Bremen e.V.. 26 Institute und Unternehmen haben den Mädchen Einblicke in ihre Ausbildungsberufe geboten. Dabei konnten sie verschiedene Tätigkeiten aus dem MINT-Bereich wie Fräsen, Walzen, Schrauben, Programmieren, Mikroskopieren, Planen und Analysieren und vieles mehr ausprobieren. MINT4girls endet mit „Girls in Power“, den Reflexionsworkshops mit den Schülerinnen.

Am 18. Juni 2024 von 12-14 Uhr findet die Abschlussveranstaltung mit Zertifikatsausgabe im Rathaus der Stadt Bremen statt.



Über die Förderer:

NORDMETALL: Der Arbeitgeberverband NORDMETALL- Verband der Metall- und Elektroindustrie e.V. ist der Zusammenschluss von 260 Unternehmen der Metall- und Elektroindustrie in Bremen, Hamburg, Mecklenburg-Vorpommern, Schleswig-Holstein und im nordwestlichen Niedersachsen. Sie sind das „Herz der Wirtschaft“: Unternehmen aus Maschinenbau, Anlagenbau, Flugzeugbau, Schiffbau und Automobilbau, aus Elektrotechnik und Medizintechnik, Metallerzeugung und Metallverarbeitung, in denen insgesamt 130.000 Menschen arbeiten.

UNTERNEHMENSVERBÄNDE IM LANDE BREMEN: Die Unternehmensverbände im Lande Bremen e.V. sind die sozialpolitische Spitzenorganisation der Arbeitgeberverbände in Bremen und Bremerhaven und zählen 23 Mitgliedsverbände. Vertreten sind Industrie, Handel, Handwerk, Banken und Versicherungen sowie weitere Branchen. Damit sind die Unternehmensverbände eine zentrale Interessensvertretung der bremischen Wirtschaft.

AGENTUR FÜR ARBEIT BREMEN-BREMERHAVEN: Bei uns steht der Mensch in dem konkreten Ausbildungs- und Arbeitsmarkt und die Arbeitgebenden mit ihren Angeboten und Anforderungen im Mittelpunkt. Jeden Tag informieren und beraten wir Menschen und Betriebe zu Themen rund um die Berufswelt, vermitteln in konkrete Stellenangebote und fördern Aus- und Weiterbildung. Mit MINT4girls fördern wir die Chancengleichheit und Geschlechtergerechtigkeit von Frauen und Männern und bekämpfen gleichzeitig den Fachkräftemangel. Der Agenturbezirk Bremen-Bremerhaven setzt sich aus den Stadtbezirken Bremen, Bremerhaven und dem Landkreis Osterholz zusammen.

Ansprechpartner:
Jutta Hoßfeld
Projektkoordination MINT4girls
0421 36517610 oder 01511 2588794
jutta.hossfeld@bnw.de

Britt Spieckermann
Projektreferentin MINT4girls
0176 1030 2606
britt.spieckermann@bnw.de